

FAMILLE LESIEUR

ET LES

PREMIERS COLONS

I.

Une connaissance plus intime des conditions dans lesquelles se trouvait la famille LeSieur au temps de la vente, par M. de Boucherville, de la dernière part de son fief de Grosbois à Charles et Julien LeSieur, pourra faire mieux juger de la suite des faits.

La souche connue de cette famille était le premier LeSieur, nommé Charles LeSieur, venu de France en Canada. Un de ses descendants, très distingué par sa science et son érudition, M. François LeSieur Desaulniers, mon ancien professeur de philosophie, à Nicolet, avait fait dans nos archives beaucoup de recherches pour se bien renseigner sur la vie de son ancêtre et sur sa postérité. Voici les notes qu'il me communiquait familièrement en 1856, sur le résultat de son travail; rien n'est plus digne de confiance. Après plusieurs pages de généalogie, il ajoutait sous forme de note :